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Ofício DCS nº 002/2025 

Araraquara, 16 de abril de 2025 
 
Ao 
Conselho de Ética e Decoro Parlamentar 
 
Assunto: Transcrição de áudios solicitados pelo Conselho de Ética e Decoro Parlamentar 
 
 

Prezado membros do Conselho, 
 
 
Com os meus cordiais cumprimentos, segue a transcrição do depoimento prestado pela 

Sra. Filipa Brunelli, conforme solicitado pelo Conselho de Ética e Decoro Parlamentar desta Câmara 
Municipal no Ofício nº 28/2025 – CP. 

 
 
Cordialmente, 
 
 
 
 

 
Felippe de Souza Lima 

Diretor de Comunicação Social 
felippe@camara-arq.sp.gov.br 
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00:00:01:13 - 00:00:33:29 
Vereador Aluisio Boi 
Primeiro, agradecer o convite e a presença da vereadora Filipa, que não é 
obrigada a vir, mas se prontificou, foi convidada e está aqui presente. 
Filipa, a dinâmica... Os vereadores que fazem parte da comissão, Fabi, 
Michel Kary, Fabi Virgílio, Michel Kary, o Alcindo e Coronel Prado, eles vão 
usar o púlpito pra fazer a pergunta e, de forma muito natural, você pode ir 
respondendo, eles podem perguntar e se algum quiser fazer um aparte de 
alguma coisa pertinente, a gente também vai ter uma tranquilidade de fazer.  
Então, iniciando as perguntas, a gente vai fazer a mesma ordem. O Alcindo 
pode começar, vereador? Vereador Alcindo, com a palavra. 
 
Vereador Alcindo Sabino 
Boa tarde já, né? Filipa, vereadora Filipa, bem-vinda a essa comissão. 
Filipa, eu queria que você esclarecesse primeiro o motivo de você ter 
renunciado antes do pedido chegar pro plenário ou pra Comissão analisar, a 
Comissão de Ética. Diante da fala que você fez nessa tribuna, essa foi a 
alegação, né, que foi pedida a sua renúncia. E quando você faz a tua fala 
aqui na, na comissão, na tribuna, se, renunciando à Comissão de Ética, nesse 
caso, especificamente, você fala também de provas. 
Então, a gente gostaria de saber quais são essas provas. Se é prova material 
ou se é prova de outras pessoas que chegou até o teu ouvido, para que você 
possa esclarecer pra gente como que foi dada essa renúncia e também a 
questão dessas provas que você disse ter durante a sua renúncia. É isso. 
 
Vereadora Filipa Brunelli 
Bem, boa tarde, então, aos membros do Conselho de Ética. Obrigada, vereador 
Alcindo. Bom, explicitando a questão do meu pedido cautelar de afastamento 
deste caso em específico, se deu através da minha percepção que eu tive de 
uma manobra clara da deturpação de como o caso estava sendo investigado, né, 
e, ao meu ponto de vista, criando-se uma cortina de fumaça e tirando o foco 
de verdade do que deveria ser o foco dessa casa, que era as investigações 
que abordassem a questão de uma possível ato de corrupção dentro do mandato 
do vereador Emanoel Sponton, e não a vereadora Filipa Brunelli, se ela foi 
ou não imparcial, se ela teve sua fala antes ou não. Então eu vi... Quando 
eu observo que a mídia, principalmente a mídia, que as pessoas estavam muito 
mais falando sobre uma possível imparcialidade minha e deixando em segundo 
lugar o verdadeiro fato que a gente tem que abordar aqui, que é o mais sério 
que a gente tem que se debruçar, que é a questão da possível ato de 
corrupção do vereador Emanoel, isso me deixa um pouco assustada. 
Então eu achei por necessidade pedir o meu afastamento deste caso pra que eu 
pudesse, pra que a gente pudesse, inclusive vocês do Conselho de Ética, 
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terem a tranquilidade de conduzirem e não serem questionados futuramente da 
integridade ética desta comissão. Então eu acho que é, é um assunto muito 
sério que a gente tem que abordar dentro dessa casa, que o Conselho tem que 
abordar, e a gente não pode criar nenhuma rusgas sociais no que tange a essa 
perspectiva de tentar depois deixar em xeque o que é esse conselho vai 
deliberar. Só, que que acontece? Quando eu fazer a parte do conselho, nesse 
caso, quando eu estava parte desse caso, eu iria abordar algumas informações 
que eu tinha e apresentar dentro desse conselho. Como eu me afasto, 
vereadora Fabi deste conselho, e eu tinha algumas, algumas questões que eu 
acho que é importante esse conselho deliberar e ter, né, pautado, eu tinha 
algumas informações, então eu me apresento então, enquanto testemunha de 
Vossas Excelências enquanto depoente aqui para apresentar para vocês o que 
eu acho que vocês devem saber nesse caso. 
E aí eu não sei se já posso falar, já posso dar continuidade? A questão 
sobre provas materiais, né, eu não tenho as provas materiais, mas a gente... 
Eu acabei vendo uma dessas provas materiais, então, a gente, da depoente, no 
caso, das pessoas que estavam envolvidas, então a gente tem essa 
materialidade, só que não tive mais esse acesso. Eu acho que a gente 
inclusive foi muito pega depois da fala do Luís, inclusive nas rádios, então 
isso acho que que pegou muito a gente. Mas anteriormente a isso aconteceu 
algo, aconteceu um episódio que eu gostaria de compartilhar com vossas 
excelências. Antes de a mídia expor essa situação, já estava se ventilando 
uma possível, um possível caso de corrupção dentro do gabinete do vereador 
Emanoel Sponton nos corredores da Câmara, né, onde a gente ouvia que a 
antiga assessora do vereador estava mostrando o celular pros funcionários da 
Câmara com as provas que ela tinha dessa rachadinha, né, dentro do gabinete. 
E isso já estava ventilando nos corredores da Câmara, já estava ventilando, 
inclusive nos corredores políticos, né, as pessoas estavam pergun... 
questionando, enfim... Numa, e eu não, agora não vou me recordar, eu vou 
precisar que talvez os meninos da imprensa resgate isso, eu não sei se foi 
há três sessões atrás ou quatro sessões atrás... Inclusive, a gente pode até 
resgatar as câmeras do corredor aqui, ó, desse corredor aqui em frente à... 
a cozinha aqui, nossa, eu estava saindo para ir no banheiro e aí o vereador 
Emanoel Sponton estava aqui, e aí, nisso que eu saio do banheiro, o vereador 
Boi estava saindo da cozinha, eu saindo do banheiro e o Emanoel Sponton 
parado no corredor. Aí o vereador, o vereador, presidente desse Conselho, 
inclusive, ele fala assim: “Não é verdade, Filipa?”. Eu falo “Oi?”. Aí ele 
fala: “Tá acontecendo essa informação, tá sendo ventilada, isso fica ruim 
para a Câmara, né?” E o que que o verea... Questionando o vereador Emanoel, 
né, se ele já estava sabendo de alguma coisa disso, que era pra se preparar, 
né, porque provavelmente a gente ia enfrentar esse momento e tudo mais. 
 
E aí o vereador Emanoel Sponton, ele fala sobre a questão para nós. Só que, 
o que... A fala dele era no sentido de que ele não nega que havia essa... 
esses depósitos. Ele fala, inclusive que faziam, que os assessores faziam 
depósitos na conta da mãe dele, que faziam depósitos em outras contas, mas 

http://www.cmararaquara.sp.gov.br/


 

   
CÂMARAMUNICIPAL

DE ARARAQUARA

CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA 
Diretoria de Comunicação Social – Gerência de Imprensa 

Av. Duque de Caxias, nº 528 - Centro 
CEP 14801-120 - Araraquara/SP 

Telefone PABX (16) 3301-0600 | FAX (16) 3301-0630 
www.cmararaquara.sp.gov.br 

 

que eram depósitos oriundos de empresários, dinheiro de empresários que ele 
pegava, que era dinheiro de... de doação para ele fazer festa pelo mandato, 
manutenção do mandato. Então esses dinheiros, na verdade, era os dinheiros 
que os assessores recolhiam da sociedade para que ele pudesse investir nas 
festas. E aí eu peguei e... eu e o vereador Boi, naquele momento, a gente 
questiona: “Nossa, mas isso dá problema, né? Não pode fazer isso”, e tudo o 
mais... Aí o vereador, e o que me assusta mais ainda, o vereador fala assim: 
“Não, mas agora eu já normatizei isso. Agora os assessores fazem um depósito 
direto na conta da associação”. Talvez a associação do bairro que ele mora. 
Eu não sei qual associação que ele menciona naquele dia e... o que me 
preocupa, inclusive, porque aí a gente abre um outro parâmetro, né, se de 
fato aconteceu a rachadinha, se de fato está havendo esses depósitos na 
conta dessa associação, aí a gente já caiu em outro crime, que é lavagem de 
dinheiro. 
 
Então isso me assusta mais ainda. Então era essa informação que eu gostaria 
de trazer a este Conselho, que é a informação que eu tenho, e eu ouvi da 
boca do vereador, que o depósito não era feito somente na conta da mãe dele, 
mas, sim, está sendo feito também um depósito na conta da associação. E aí 
eu não sei qual é essa associação porque o vereador ele não falou ou eu não 
me recordo. 
 
Não sei se o Boi vai se recordar, mas eu acho que essa informação seria 
fundamental para o Conselho de Ética ter, porque é aquilo, o vereador, ele 
fala, ele não negou que acontecia, ele só disse que o que acontecia era esse 
recolhimento de dinheiro oriundo da sociedade, de empresários, para ele 
fazer festa no bairro, fazer atividades, etc e tal. 
 
Então era essa a informação que eu gostaria de passar para o Conselho. Eu 
acho que o Conselho tem que cuidar dessa informação com carinho, com 
cuidado, porque isso é um grande indício, talvez, do que aconteceu dentro da 
Câmara. Eu acho que é isso.  
 
Vereador Aluisio Boi 
Até pra, pra completar, depois se o Alcindo tiver... perguntar com mais 
tranquilidade. Essa conversa que a vereadora fez, eu confirmo, e logo no 
outro dia já teve a denúncia na rádio. 
 
Então, assim, aí a gente falou tem que ser o Conselho de Ética, porque a 
gente vai poder aprofundar. O que aconteceu, e a vereadora é testemunha, 
quando nesse dia de manhã, nessa terça feira, eu... Foi logo depois, por 
isso que eu fiz a pergunta pro Luís Antônio, e essa pergunta eu vou fazer 
pro Emanoel, ele estando aqui presente. Eu ia te fazer essa pergunta pra 
você, mas você já antecipou. 
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Que quando a moça saiu da empresa de segurança, ela começou a mostrar isso 
nos corredores. Eu não presenciei, ela não me mostrou...  
 
Vereadora Filipa Brunelli 
É, eu também não vi isso... 
 
Vereador Aluisio Boi 
...mas a gente começou um zum-zum-zum, isso na terça de manhã e aqui no 
plenário, eu sou muito franco, falei, chamei o Emanoel, falei: “Vereador, eu 
não sei se é verdade, porque não me mostraram, mas está tendo um zum-zum-zum 
que a moça que foi demitida da empresa está mostrando fotos de comprovantes 
de Pix”. Acho que eu também falei pra Fabi isso. Não sei, se não lembro se 
eu falei, mas pra Filipa, a gente perguntou pro Emanoel. Ele falou assim: 
“Não, tô muito tranquilo”. Eu falei: “Olha, é uma denúncia grave. Se você 
não sabe, tá acontecendo isso hoje. É uma denúncia grave”. Ele falou: “Não, 
não, isso aí”, eu reafirmo, ele falou: “É só um...A gente faz muita festa e 
a gente arrecada dinheiro de empresários e passava pela minha, pra minha 
mãe. Mas a gente já mudou, vai passar direto para a associação”. Mas em 
nenhum momento ele confirmou que era do salário, mas sim de... de... de 
doações de empresas. E aí no outro dia já saiu a denúncia que a gente vê na 
imprensa e aí a gente já abriu o Conselho de Ética. Então essa pergunta eu 
confirmo, né, e essa vai ser uma das perguntas pro vereador assim que ele 
estiver na casa. Só pra contextualizar que eu confirmo o depoimento da 
vereadora.  
 
Vereador Alcindo Sabino 
Não, obrigado, Boi. Era exatamente isso, né, a época que isso foi feito, 
quando saiu essa conversa, se foi antes da entrevista ou depois. Mas o Boi 
acabou de esclarecer.  
 
Vereadora Filipa Brunelli 
Foi antes... 
Vereador Alcindo Sabino 
É... e uma outra questão, vereadora, se você tem conhecimento de algum 
funcionário aqui da Câmara que viu, que, que teve acesso a essa prova, esse 
Pix que que a moça, né, que, que a pessoa que denunciou mostrou pra alguém 
aqui?  
 
Vereadora Filipa Brunelli 
Então, como o Boi, ele disse, quando ela foi demitida da... da empresa de 
segurança, inclusive uma denúncia que ela e outros servidores, inclusive, 
fazem na casa, de uma possível perseguição a alguns servidores de 
terceirizada que tá acontecendo aqui dentro da Câmara, inclusive, né, ela... 
eu acho que ela meio que perdeu o medo, assim, e começou a sair, já que me 
prejudicaram eu vou começar a atirar, e ela começa a apresentar. Essa 
apresentação, eu creio que se deu, vereador Alcindo, eu não tenho certeza, 
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eu não posso afirmar, eu não posso afirmar nome de nenhum servidor que viu, 
mas eu creio que possivelmente foi os servidores das terceirizadas que 
viram, as pessoas mais próximas dela, né, que, que apresentaram essa... que 
viram essas provas. E o burburinho, ele estava assim, muito grande aqui 
dentro da Câmara, nos corredores se falava muito isso, e era essas pessoas, 
pessoas mais próximas a ela, a essa assessora, a ex-assessora dele que 
depois virou a... entrou... aí ela foi contratada pela empresa de segurança, 
né, e depois mandaram ela embora, e tudo mais. 
 
Vereador Alcindo Sabino 
Entendi. Uma última pergunta, eu só queria deixar colocado aqui depois pra 
gente discutir também, de a gente entrar em contato com a presidente da 
associação do bairro pra chamá-la pra depor, ou chamá-lo, não sei se é homem 
ou mulher, que eu acho que é importante a gente ouvir alguém da associação 
diante dessa fala.  
 
Vereadora Filipa Brunelli 
Só lembrando, vereador, que o vereador... eu não... eu posso estar... Eu não 
lembro se ele falou, mas eu não lembro se ele falou que era a associação do 
bairro, ele falou que era uma associação. Era do bairro? 
 
Vereador Alcindo Sabino 
É, existe uma... a gente sabe que existe uma... Eu já estive lá, inclusive, 
na associação do bairro, existe uma associação que tem uma ligação, enfim, 
com o vereador, que é lá do Jardim das Hortênsias. E uma outra, uma última 
pergunta, vereadora. Você também, quando você faz, né, o pedido de 
afastamento da comissão, você coloca pra gente que a gente chame o 
presidente da Câmara, o Rafael de Angeli, pra depor, dizendo que ele também 
foi parcial. E também que essa questão da moça, né, dessa funcionária ser 
mandada embora poderia ter sofrido uma influência da Mesa ou diretamente do 
vereador Emanoel Sponton. A senhora confirma isso? 
 
Vereadora Filipa Brunelli 
Confirmo, e ainda complemento mais. No que tange à perspectiva do presidente 
da Câmara, Rafael de Angeli, a gente... acho que é notório, se os vereadores 
pegarem, inclusive a fala dele na EP, que ele vai tentar se justificar da 
parcialidade que ele teve aqui, inclusive ele vai falar que ele conversou 
com o vereador e o vereador falava que o dinheiro era usado para festa e 
tudo mais. Então, assim, o vereador presidente da Câmara já sabia também do 
que se estava, do que estava acontecendo dentro da Casa de Leis, tanto que o 
contato direto dele com o vereador Emanuel Sponton já tinha uma 
justificativa, inclusive ele já tinha uma justificativa para poder falar pra 
imprensa anteriormente. 
 
E não só isso, questiono porque o vereador presidente dessa casa, ele sobe 
nessa tribuna para falar da inocência do vereador sem antes ouvir e sem 
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antes, inclusive, este conselho se juntar para deliberar qualquer outra 
questão. Então eu, eu faço uma provocação a esse conselho pra que esse 
conselho convoque o presidente da Câmara pra que ele apresente as provas que 
ele se baseou para dizer que o vereador Emanoel Sponton é inocente, porque a 
denúncia que a EP faz é grave, o que eu ouvi da boca do vereador é grave e o 
que eu vi das testemunhas também são graves e não condizem com a fala do 
presidente da Câmara. Então, se o presidente da Câmara fala da inocência, eu 
acho que ele tira através de provas. Então seria importante ele apresentar a 
este Conselho de Ética, para que esse Conselho de Ética possa julgar o 
vereador Emanuel Sponton, se teve ou não a machadinha, porque até agora o 
que nós temos são suspeitas. Então, o que a gente precisa é fazer essa 
verificação. Então, por isso que eu cito o vereador Rafael de Angeli, porque 
o Rafael de Angeli também, como ele mesmo falou na imprensa, ele já, ele 
sabia porque ele conversou com o vereador Emanoel e sabia dessa... dessa 
questão, que era festa, que era passado. Ele mesmo confirma. O presidente da 
Câmara confirma isso que eu estou falando, inclusive. 
 
Vereador Alcindo Sabino 
Na entrevista que ele deu no Jornal da EP.  
 
Vereadora Filipa Brunelli (fala se sobrepõe à do vereador Alcindo Sabino) 
Na entrevista que ele deu na EP. 
 
Vereador Alcindo Sabino 
É isso. Obrigado, vereadora. 
 
Vereador Aluisio Boi 
Coronel Prado. 
 
Vereador Coronel Prado 
Bom, primeiro obrigado aí pela presença da vereadora como testemunha. Eu 
queria... minha primeira pergunta é se a vereadora lembra mais ou menos, não 
sei se tem uma data específica. Quando você viu a prova, quando te mostraram 
efetivamente esse... esse Pix, e se pode declinar o nome da testemunha para 
que ela seja ouvida. 
 
Vereadora Filipa Brunelli 
Como assim, declinar o nome da testemunha? Falar o nome da testemunha? 
 
Vereador Coronel Prado 
Falar o nome da...  
 
Vereadora Filipa Brunelli 
É os antigos assessores dele, são as antigas assessoras dela, dele... 
 
Vereador Coronel Prado 
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Ah, tá, elas mostraram isso pra você. 
 
Vereadora Filipa Brunelli 
Na verdade, não foram elas que diretamente mostraram pra mim... 
 
Vereador Coronel Prado 
Ah, não foi diretamente... 
 
Vereadora Filipa Brunelli 
Foi através de uma ligação de vídeo que eu fiz com elas e uma terceira 
pessoa. E aí mostraram na ligação de vídeo. 
 
Vereador Coronel Prado 
Na ligação, ela te mostrou um papel que seria o Pi... 
 
Vereadora Filipa Brunelli 
Não é um papel, é o print de celular.  
 
Vereador Coronel Prado 
A, tá, um print do celular de um Pix? 
 
Vereadora Filipa Brunelli 
Mas essa pessoa, inclusive, as assessoras dizem que têm provas materiais, 
físicas, que vão pra além do celular, do print de conversa, mas que elas só 
vão falar diante do Ministério Público por medo. 
 
Vereador Coronel Prado 
Só pra confirmar, esse comentário no corredor aqui faz quanto tempo? Que 
tava você, o vereador Boi, até pra direcionar a imagem... 
 
Vereadora Filipa Brunelli 
Coronel, no dia da denúncia da EP... Eu acho que foi um dia antes da 
denúncia da EP 
 
Vereador Coronel Prado 
24 a denúncia da EP que veio ao ar 
 
Vereadora Filipa Brunelli 
Quando que foi a sessão antes da EP?  
 
Vereadora Fabi Virgílio 
Foi ao ar 24 de março. 
 
Vereador Coronel Prado 
24  
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Vereadora Filipa Brunelli 
Foi que dia? Quarta?  
 
Vereador Aluisio Boi 
Quarta ou quinta... 
 
Vereadora Filipa Brunelli 
Foi na sessão antes, Coronel. Foi aqui, ó... tava acontecendo a sessão... 
 
Vereador Coronel Prado 
É só ver que dia que é que aí a gente... 
 
Vereadora Fabi Virgílio 
24 é uma segunda—feira. 
 
Vereador Coronel Prado 
24 é uma segunda-feira?  
 
Vereadora Filipa Brunelli 
Então foi na sessão antes 
 
Vereador Coronel Prado 
Na terça da semana anterior.  
 
Vereadora Fabi Virgílio 
Sessão antes, dia 18. 
 
Vereadora Filipa Brunelli 
Foi na sessão então do dia 18 que aconteceu essa conversa. Pro senhor ver 
como que essa conversa já tava ressoando aqui dentro, no backstage político, 
já tava se falando, né, porque ela veio aqui, essa, essa ex-assessora e ela 
começou a mostrar essas provas, e aí, o senhor sabe, né? Começa, começa a 
conversa, conversinha, conversinhas. E tava todo mundo falando disso, tanto 
que quando eu chego, eu falo “Eita, o negócio tá pegando”. Mas eu inclusive, 
eu achava que era uma questão só passional, sabe? Que era uma questão 
somente... 
 
Vereadora Filipa Brunelli 
Tipo, a assessora foi mandada embora... e eu achava que no começo poderia 
ser uma questão de foi mandada embora, tá com ódio, tá com rancor, né? Mas 
depois a questão foi pegando todo esse, esse tamanho e a gente vê que o 
buraco era muito mais embaixo. E quando o vereador, ele confirma aqui no 
corredor, essa, essa questão, aí pra mim, eu falei: “Pronto, agora a questão 
é grave”. Tanto que depois eu falo pro Boi. Eu falo: “A questão é grave, 
Boi, porque o vereador ele confirma que aconteceu esse fato. Então agora a 
gente vai ter que se reunir”.  
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Vereador Coronal Prado 
Perfeito 
 
Vereadora Filipa Brunelli 
Foi essa a minha questão.  
 
Vereador Coronel Prado 
E esse murmúrio começou esse ano? Em anos anteriores nunca tinha rodado nada 
em relação a rachadinha, essas coisas...  
 
Vereadora Filipa Brunelli 
Coronel, eu comecei a ouvir esse borbulho, ó, assim... aconteceu na terça-
feira? Na segunda-feira eu comecei. Quando que foi a sessão na terça? 
 
Vereador Coronel Prado 
Dia 17 então. 
 
Vereadora Filipa Brunelli 
Dia 17, Coronel. Foi quando eu ouvi isso. Foi, assim, a primeira...  
 
Vereador Coronel Prado 
O primeiro comentário que você recebeu 
 
Vereadora Filipa Brunelli 
Que eu, Filipa, tá? Que eu, Filipa, ouvi foi no dia 17. 
 
Vereador Coroel Prado 
Perfeito  
 
Vereadora Filipa Brunelli 
Porque aí eu ouvi no dia... foi dia 18, segunda? 
 
Vereador Alcindo Sabino 
Terça. 
 
Vereadora Filipa Brunelli 
Não, então, mas eu ouvi no dia 17, que foi um dia antes da sessão, e aí eu 
já vim na sessão já sabendo que tava acontecendo esse burburinho dentro da 
Casa de Leis, inclusive da funcionária falando que ela foi mandada embora do 
mandato e aí ela conseguiu esse emprego e ela também foi prejudicada nesse 
emprego por influência do vereador junto com o presidente da Câmara na 
terceirizada, né. Então aí eu falei “Vixe, o negócio é mais embaixo”. Aí 
comentei com o Boi. Foi a única pessoa, acho, que eu conversei nesse 
primeiro momento, né? E aí logo na terça-feira já aconteceu a sessão. Aí 
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teve essa conversa aqui e aí eu acho que o negócio foi tomando uma proporção 
gigantesca durante a semana. E aí a EP abordou o tema. 
 
Vereador Coronel Prado 
Não, perfeito. Ela... vocês fizeram uma chamada por vídeo? Ela não te mandou 
depois um PDF ou uma foto do Pix, ela só mostrou na chamada? 
 
Vereadora Filipa Brunelli 
Não, nada, nada, não. E não foi... E a minha chamada de vídeo não foi com 
ela, foi com a terceira pessoa que estava com ela, que era advogada dela.  
 
Vereador Coronel Prado 
E aí um questionamento aqui para casa, aproveitando o que foi comentado, as 
câmeras aqui do lado elas também pegam som ou só imagem? 
 
Vereador Aluisio Boi 
Às vezes, depende de local, pega, né? 
 
Vereadora Filipa Brunelli 
Aqui, eu não sei coronel, não pega? Mas se pega aqui só imagem, mas acho que 
pela leitura labial, acho que talvez, dá pra pegar? 
 
Vereador Coronel Prado 
Aí só a NASA vai conseguir. Mas enfim... ali, em princípio, é só imagem? 
 
Vereadora Filipa Brunelli 
Não, eu tô muito tranquila pelo que foi falado aqui no corredor, então não 
teria esse problema.  
 
Vereador Coronel Prado 
Esse depósito que ela te mostrou, ela não falou... 
 
Vereadora Filipa Brunelli 
Ela não mostrou depósito, coronel. Ela mostrou conversas no WhatsApp de “Ó, 
depósito feito”. E aí ela fala... 
 
Vereador Coronel Prado 
É um print da conversa que ela mostrou, não o Pix em si?  
 
Vereadora Filipa Brunelli 
Não, não... 
 
Vereador Coronel Prado 
Ah, tá... 
 
Vereadora Filipa Brunelli 
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Ela mostra o print da conversa e aí ela levanta... fala de papéis que ela 
tem que comprovariam esses Pix. Eu acho que na verdade o que a gente 
precisaria era... que é o que o Ministério Público vai fazer ... é a quebra 
...  
 
Vereador Coronel Prado 
Quebra do sigilo... 
 
Vereadora Filipa Brunelli 
Quebra do sigilo bancário. Isso vai com certeza ou inocentar o vereador ou 
de fato... 
 
Vereador Coronel Prado 
Você, nessas conversas que aconteceram foi falado de depósito... ah, 
empresas que depositam pra fazer festas no bairro tal, né? Chegaram a 
explicar algum detalhe nessa conversa de vídeo? Falar “Ah, mas, por que que 
faziam o depósito?” 
 
Vereadora Filipa Brunelli 
Não, não... 
 
Vereador Coronel Prado 
Não chegaram a entrar essa conversa da empresa foi o Emanoel com vocês dois. 
Não entrou nesse assunto...  
 
Vereadora Filipa Brunelli 
Isso. Ela não fala isso. A minha conversa com ela foi muito rápida, a minha 
conversa com ela, inclusive, quando eu fiz a chamada de vídeo com a advogada 
dela foi pra passar segurança pra ela, falar que se ela tivesse se sentindo 
persuadida, se ela estivesse se sentindo ameaçada, que eu estaria à 
disposição dela. Inclusive eu posso mostrar a mensagem que eu mandei pra ela 
no WhatsApp dela pra vocês, pra uma das testemunhas, dizendo que se ela 
estivesse com medo, se ela estivesse sofrendo ameaça, qualquer coisa, que 
ela poderia reportar até mim, que eu apresentaria pra vocês da comissão, pra 
a gente tentar garantir a segurança dela, pensar em algum desses mecanismos, 
né? Porque é fundamental também fazer essa garantia da segurança pessoal. 
Então, minha conversa com ela, coronel, nesse momento, foi nesse sentido. E 
aí eis que surge, e aí a pessoa fala: “Não, mas pode ficar tranquila, tenho 
provas aqui”. Ela mostra assim, no vídeo, o WhatsApp assim. Mas, eu, 
materialmente mesmo falando, de eu pegar na mão, eu não tive esse acesso. A 
minha maior prova, que eu acho que é a mais importante, é ouvir da própria 
boca do vereador a confirmação que isso acontecia. 
 
Vereador Coronel Prado 
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Essa, essa conversa no sentido de tranquilizá-la, inclusive com a advogada, 
ela chegou a te relatar que ela tava com medo de ameaça, de ser morta, de 
acontecer alguma coisa com ela ou com a família dela? 
 
Vereadora Filipa Brunelli 
Não, não, só falou que vai, a única coisa que vai depor no Ministério 
Público, ela não vai depor, né, na comissão e não vai falar mais sobre esse 
caso, porque ela... acho que vai passar mais segurança pra ela. Ela vai ter 
mais segurança. E aí eu me coloco também no lugar da vida dela mesmo, né, de 
acusa... porque ao mesmo tempo que ela é vítima, ela acusa..., ela tá se 
acusando também, né? Então, é um momento delicado. Mas, não, coronel, não se 
demonstrou. Eu não tive muito contato com ela. O contato que eu tive foi de 
prestar solidariedade, dizer: “Ó, se acontecer, pode me procurar que eu tô à 
disposição”, e aí eu posso depois mandar, compartilhar a conversa que eu 
mandei pra ela. 
 
Vereador Coronel Prado 
É, a minha última pergunta é justamente nesse sentido. Se depois desse 
primeiro contato vocês chegaram a conversar algumas outras vezes, ela te 
trouxe novas informações ou não? 
 
Vereadora Filipa Brunelli 
Não, na verdade, a mensagem do WhatsApp eu mandei antes da chamada de vídeo. 
Então, mas a mensagem está lá, printada. Ela nem responde a minha mensagem. 
Ela só dá um joinha, assim, na minha mensagem e, inclusive, eu não sei se 
ela está sendo orientada até pelos advogados a não conversar com ninguém 
sobre esse, esse fato, né? Eu não tenho esse contato com ela e com o 
advogado. O meu contato foi nesse sentido. Se acontecer ameaça, estou à 
disposição para poder ver com o Conselho de Ética, ver com a Câmara, como 
que pode ser garantida a sua segurança nesse momento. 
 
 
Vereador Coronel Prado 
Perfeito. Satisfeito. 
 
Vereador Aluisio Boi 
Vereador Michel Kary. 
 
Vereador Michel Kary 
Muito obrigado, Filipa, pela sua presença. Eu estou muito contemplada com a 
sua fala. Acredito que o que você viu, você colocou muito aberto, foi muito 
aberto aqui. Só queria saber se quando você viu esses prints, assim, se 
tinha algum valor específico, tipo depositei tanto na sua conta algo, algo 
mais claro, assim, sabe, realmente pra gente tentar entender nessa 
assessora, no caso se, quanto seria, qual seria o valor do repasse dela, 
alguma coisa nesse sentido, assim, sabe? 
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Vereadora Filipa Brunelli 
Vereador Michel, eu não tive acesso a esse tipo de informação, tá, tanto que 
a minha principal provocação a esse conselho no dia de hoje era mais trazer 
a minha prova mesmo enquanto ouvi da boca do vereador, porque com a 
testemunha, na verdade com a pessoa que está acusando o vereador, minha 
relação foi muito limitada, eu não tive acesso a.. O acesso que eu tive dela 
foi o que vocês tiveram na imprensa que ela fala lá no ar, que o ... que... 
Enfim, que mesmo que tiram, distorcem a voz, quando fala de ex-assessor, a 
gente sabe quem são os ex-assessores, né? É meio que óbvio isso, né? E ela 
me mostrando no WhatsApp que existia a conversa. Então, assim... Mas não, 
não, não vi o teor completo dessas conversas de valores de, não isso eu não 
sei informar pro senhor. 
 
Vereador Michel Kary 
Qual é o sentimento que você tem no sentido de persuasão de essa testemunha 
já ter um advogado ou uma advogada? Como foi esse contato assim? Por que já 
chamou um advogado? Qual que é o medo? Porque não tinha denúncia formal, não 
tinha nada em rádio, como que... 
 
Vereadora Filipa Brunelli 
Não, já tinha... 
 
Vereador Michel Kay 
Ah, já tinha, já, perdão... 
 
Vereadora Filipa Brunelli 
Foi semana re.., passada. Eu posso pegar a data específica e trazer pros 
senhores. Não, mas já tinha denúncia, foi depois que o babado já estava 
estourado. E aí o meu contato com ela, com a advogada, inclusive, foi de 
reafirmar porque eu mando a mensagem pra ela logo... 
 
Vereador Michel Kary 
Então ela entrou em contato com você, assim, como é que foi?  
 
Vereadora Filipa Brunelli 
Foi assim, ó. Logo que eu mando a mensagem pra ela falando: “Ó, pode me pode 
me colocar, eu imagino que a sua cabeça...” Porque eu mandei mensagem pra 
ela no dia depois que tava acontecendo na imprensa, falei: “Ó, estou aqui 
passando, não vou falar sobre o caso, mas estou aqui passando. Imagino como 
deve estar sua cabeça, ansiosa, tudo o mais, mas estou aqui para isso, 
deixando a minha... à disposição caso queira falar alguma coisa, etc”. Ela 
só deu um joinha. Depois do que aconteceu, Michel, que deu tudo isso 
borbulho e tudo o mais, aí eu procurei o contato dela, tentando ligar para 
ela e aí a advogada que estava com ela, que fez a chamada de vídeo, né? E 
falou assim, ó... Então, aí foi onde no vídeo, eu falo no vídeo, né, pra 
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advogada o que eu falei para ela. Falei: “Ó, eu me coloco à disposição. Se 
ela quiser prestar depoimento, posso acompanhar, se ela se sentir mais 
segura e tudo mais. Enfim, foi esse sentido a minha ligação com ela, né? O 
que eu teria mais de material pra trazer para esse conselho, que eu acho que 
o que pesa muito nesse caso, foi ouvir da boca a confirmação, saindo da boca 
do vereador Emanoel Sponton. Aquilo me assusta bastante e ele fala com uma 
tranquilidade, né, e... que talvez o vereador não tenha a dimensão do que 
ele estava falando, talvez e do que ele fez, né. Talvez ele não saiba que 
seja crime fazer o que ele fez, porque ele fala, vereadora Fabi, com uma 
naturalidade aqui no corredor, né: “Não! Os Pix aconteciam, fazia no da 
minha mãe, mas agora tá fazendo, agora a gente já ajeitou isso, está fazendo 
da comissão. 
 
 
Vereador Aluisio Boi 
Associação 
 
Vereadora Filipa Brunelli 
Da associação. Então aquilo... E aí aquilo, eu olhei assim para o vereador 
Boi, assim eu falei: “Meu Deus!” Então, assim, tipo eu de verdade, eu fico 
embasbacada porque eu acho que a gente espera, né, que o mínimo, que a gente 
saiba o mínimo, né? O que pode, o que não pode ser feito. Então eu fico 
estarrecida e eu fico preocupada. E foi justamente eu... Até eu falar com o 
vereador Emanoel, Michel, vereador Michel, eu estava tipo, assim, não pode 
ser uma questão passional e tudo o mais. Quando eu ouvi da boca do vereador, 
eu falei: “Porra, ferrou! Ferrou porque o vereador confirmou, então, a 
denúncia, ela tem materialidade, ela é grave e eu acho que a gente vai 
passar por um momento crítico aqui na Câmara”. 
 
 
Vereador Michel Kary 
A advogada, ela confirmou pra você o lance da perseguição ou esse assunto 
ficou mais nos bastidores aqui mesmo nossos? 
 
Vereadora Filipa Brunelli 
Ficou nos bastidores. Ficou nos bastidores, tá? Não, não tive, ela não veio 
falar para mim essa questão e seria muito importante que ela, né, as pessoas 
viessem dar o depoimento pra comissão, mas, infelizmente... 
 
Vereador Michel Kary 
Muito obrigado, Filipa, vereadora.  
 
Vereadora Filipa Brunelli 
Obrigada. 
 
Vereador Aluisio 
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Obrigado, vereador. Com a palavra, vereadora Fabi Virgílio. 
 
Vereadora Fabi Virgílio 
Bom, Filipa, obrigada pela sua presença, pela sua ética e compromisso com a 
verdade. Eu quero, só pra gente deixar bem claro, te perguntar o que chegou, 
o que você chegou a ver de prova eram conversas de prints do WhatsApp?  
 
Vereadora Filipa Brunelli 
Na verdade, era a conversa de WhatsApp, vereadora Fabi. Eu não cheguei a ver 
o conteúdo da conversa, tá? Tanto que eu reafirmo a minha provocação a esse 
conselho de ética era mais em depor pra vossas excelências o que eu ouvi da 
boca do vereador Emanuel Sponton. E não, não essa de trazer, de ter acesso a 
essa... às provas de quem tá acusando o vereador. Então a materialidade 
mesmo da, da, da... como que fala quem acusa? O ônus da prova, ônus da 
prova... A pessoa, enfim, que tem essas provas, ela não mandou pra mim. Não 
mandou para mim, tá? O que eu sei é de burburinho do corredor. É, a 
materialidade eu não tenho, vereadora de valores, etc e tal. Eu só tenho a 
confirmação da pessoa falando que existe materialidade e que ela vai mostrar 
pro Ministério Público.  
 
Vereadora Fabi Virgílio 
A sensação que a senhora teve quando na conversa dos corredores era 
inocência ou era sarcasmo, ironia? Quais... O que você sentiu na resposta do 
vereador? Porque isso é um fato novo pra gente, eu acredito. Porque nós não 
tínhamos ainda dimensão e nem noção. E você ouvir da boca do próprio 
vereador... Anteriormente a senhora falou que “Ah, era meio inocente...” 
Fiquei um pouco chocada, embasbacada com, com a forma da resposta. Mas 
assim, conhecendo, todos nós sabemos quais são os atos de improbidade 
administrativa. 
 
Vereadora Filipa Brunelli 
Sim! 
 
Vereadora Fabi Virgílio 
Todos nós temos dimensão de que reter, né, a partir do momento que você tem 
pessoas subordinadas a você, salários dessas pessoas... eu queria que você 
trouxesse qual é a sensação que a senhora teve? Porque pode dar a entender 
que foi muito hipócrita ou até sarcástico falar sobre isso. Qual foi a 
sensação da senhora? 
 
Vereadora Filipa Brunelli 
Vereadora Fabi, num primeiro momento, a hora que eu tava ouvindo da boca do 
vereador essa, essa confirmação, eu achei que talvez até soa um pouco como 
deboche com a minha intelectualidade, assim, né, tipo o vereador falando, 
confirmando isso na minha frente... talvez de verdade, vereador Boi. Eu acho 
que naquele, naquele primeiro momento, eu falei, eu pensei comigo, né, eu 
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acho que ele questiona, inclusive a nossa capacidade intelectual pra fazer o 
julgamento dele, pra entender o que está acontecendo, né? Porque ele fala, 
vereadora, com uma naturali... Ele falou com uma naturalidade, como se fosse 
uma coisa banal, como se fosse algo superficial, coisa do dia a dia, 
corriqueira do dia a dia que tava acontecendo, não dando a tamanha 
importância pro que de fato estava acontecendo. Foi essa minha sensação que 
eu tive naquele momento. 
 
Vereadora Fabi Virgílio 
Entendi. Obrigada. Depois que o assunto veio à baila na cidade, você chegou 
a ouvir nos corredores da Câmara ou até dessas conversas que os assessores 
trazem, etc, que houve alguma reunião na igreja do qual eles frequentam para 
discutir sobre o tema no começo do ano ou no final do ano passado, sobre 
esse tema? 
 
Vereadora Filipa Brunelli 
Tá, é aquilo, vereadora, burburinho de corredor, né, a gente ouve, o que, o 
que se falavam aqui é que abordaram esse tema na igreja do vereador, até 
porque parece que é que as pessoas frequentavam a mesma igreja do vereador, 
né? Teve, abordaram esse assunto. Outra coisa que eu ouvi aqui também no 
corredor é a questão das pessoas, por exemplo, se os funcionários da Câmara 
tivessem feito campanhas para alguns de nós que não fizesse parte da Mesa 
Diretora e tudo o mais, estaria sujeito a ser perseguido, né, porque 
inclusive ela alega que ela foi perseguida e o que, inclusive, gerou essa 
fala dela aqui dentro, não só dela, de outra pessoa também, gera, inclusive, 
um desconforto, e alguns servidores, inclusive, meio com medo, sabe, de que 
eles pudessem também ser punidos... 
 
Vereadora Fabi Virgílio 
Continuar essa perseguição.  
 
 
Vereadora Filipa Brunelli 
É, é isso que eu ouço... Depois de tudo isso que explodiu, é esses os 
burburinhos que eu ouço nos corredores.  
 
Vereadora Fabi Virgílio 
E ela, essa tua fala faz muito sentido com a minha próxima pergunta que é se 
a senhora acredita que alguma demissão de terceirizada passa sem a anuência 
do presidente da Câmara? Ou a senhora acha, de fato concreto, que o Rafael 
de Angeli fez um conluio com o Emanoel para fins de punir uma das 
testemunhas desse caso?  
 
Vereadora Filipa Brunelli 
Vereadora, é muito... Eu seria muito infeliz se eu afirmasse um ato desse, 
porque não tenho provas para afirmar, né? Então não posso dizer se de fato 
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ocorreu dessa forma. Mas eu fico pensando se aconteceu algo que o presidente 
da Câmara não estava sabendo, ele era omisso. Ele não está sabendo fazer 
administração enquanto presidente da Câmara, né? E se teve, foi porque... 
 
Vereadora Fabi Virgílio 
Principalmente o ato de demitir uma trabalhadora terceirizada.  
 
Vereadora Filipa Brunelli 
Exato. Exato. E aí eu acho que inclusive, ficaria, seria muito oportuno para 
que a gente chamasse também, né, o RH dessa empresa, para ver como que 
ocorreu essa demissão dessa funcionária, como que foi feito, se passou pelos 
processos legais, eu acho isso muito importante. Não só essa funcionária 
como outras também vereadora Fabi, porque isso também é importante... e eu 
sei que... é, o que motivou? Eu sei que isso foge até um pouco, mas ao mesmo 
tempo não foge, né? Está tudo entrelaçado a uma coisa à outra. Então eu 
creio que isso... E fica um pouco difícil eu falar, porque podem dizer que 
eu estou usando inclusive desses espaços como uma cooptação política, porque 
eu diverjo do ideal político do vereador Rafael de Angeli e do Emanoel 
Sponton. Então, por isso fica um pouco delicada de falar pra senhora “Ó, 
aconteceu. Não aconteceu” porque eu não tenho provas. Mas eu acho que a 
gente não é bobo, né? A gente sabe que pode ter sido sim, pode ter 
acontecido acordos que isso... que levou a tudo isso.  
 
Vereadora Fabi Virgílio 
E a senhora chegou a ouvir algo relacionado a outros campos que extrapolam 
os muros da Câmara Municipal, de relação direta do Emanoel com algum 
programa municipal que possa gerar algum conflito de interesse? 
 
Vereadora Filipa Brunelli 
Então vereadora, eu ouço também nos corredores, a mesma conversa que falam é 
que pra além desse dessa questão que tinha dentro do mandato dele, também 
tinha uma questão que envolvia o setor da locação social da prefeitura, 
junto com o pai dele, que o setor, o aluguel social que a prefeitura tem, o 
programa social que a prefeitura tem de locação social, parece que passava 
informações pro pai dele, porque o pai dele tem casas, e aí eu não sei se 
essa informação procede, que o pai dele tem bastante casas e o pai dele... 
meio que era já um acordo, a pessoa que era contemplada no aluguel social já 
ia e alugava com o pai dele, e o pai dele fazia a retenção do cartão dessas 
pessoas, e era algo que ele com... que o vereador participou dessa 
articulação. Mas é isso que eu estou falando pra vereadora, não existe 
materialidade. Eu Filipa, não posso afirmar isso porque eu estaria sendo 
muito infeliz e inclusive cometendo um crime. Mas o que se ouve hoje no 
corredor é isso, né, que existe, que o negócio era muito maior do que a 
gente imagina. 
 
Vereadora Fabi Virgílio 
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E a minha última pergunta é com quantas pessoas a senhora conversou? Com uma 
única testemunha? Foram três ao ar pela matéria da... 
 
Vereadora Filipa Brunelli 
Uma só. 
 
Vereadora Fabi Virgílio 
Uma só? Tá. Muito obrigada.  
 
Vereadora Filipa Brunelli 
Imagina. 
 
Vereador Aluisio Boi 
Obrigado, vereadora Fabi Virgílio. Eu quero também falar um pouco a 
respeito. Quando a gente fala, ouve nos corredores. Eu, como todo mundo, 
começou a ouvir alguma coisa... Infelizmente o Conselho de Ética não tava 
formado ainda, tanto é que a gente publicou depois da sessão de terça, na 
quarta-feira. Então a gente, mas a gente já sabia quem ia participar por um 
acordo das comissões. Quando eu fiquei sabendo, como acho que outros 
vereadores, esse quando.. “Ah, ouvi falar”... E aí a gente até por uma 
questão de experiência aqui, a gente escuta muita coisa, mas sempre precisa, 
cê tem que ter prova pra ter um caminho.  
 
Vereadora Filipa Brunelli 
Exato. 
 
Vereador Aluisio Boi 
Então, eu também fiz a parte, aqui, só pra, pra comungar com a vereadora. 
Fui ouvir alguns funcionários: “Vocês tão escutando alguma coisa?” 
Infelizmente os funcionários são igual as nossas testemunhas. Ele falou: 
“Olha, eu sou terceirizado, eu ouvi conversa no almoço, não sei quem falou 
que está acontecendo isso, perseguição... A Eliane quando foi mandada 
embora, ela saiu mostrando para todo mundo que ela tinha provas, que ela ia 
ferrar o Emanoel”. Então a gente também não sabia se era um ódio, o que que 
era. E aí comecei a falar assim: “Poxa vida, muito ruim esse comentário na 
Câmara. A gente vai ser do Conselho de Ética. Eu vou conversar com o 
vereador na sessão”. Sessão à tarde, e eu perguntei mesmo: “Emanoel, não sei 
se você ouviu, mas está uma conversa muito forte da Eliane, que foi mandada 
embora da terceirizada, fazendo... falando que tem provas contra você, isso 
e aquilo, tal. Se você não ouviu, eu tou te falando ... va... pra você 
entender se tem alguma verdade”. Ele assim: “Não, não tem nada de 
rachadinha, não. Até ela... a gente arrecadava recursos para as festas e 
você sabe que eu faço muita festa social, tem vários apoiadores e ela pegava 
esses... meus assessores pegavam esse dinheiro e encaminhava para minha mãe. 
Vou até mudar essa logística pra mandar pra associação. Foi muito rápido 
aqui. Eu falei aqui também com ele na sessão, e isso explodiu logo depois, 
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no outro dia um... a voz da Eliane, que a gente sabe que é a Testemunha 1 
que o Luís Antônio falou aqui, na rádio, e isso, aí a gente já falou: “Olha, 
a gente tem que depois dessa denúncia, não precisa ser provocado, que, no 
mínimo, a gente tem que abrir o Conselho de Ética. Perguntei pro Valdemar 
como funcionava, pra gente abrir antes de passar pra vocês, né, e ele falou: 
“Olha, já pode abrir, não tá publicado, mas vocês têm força de abrir sem 
nenhuma provocação, pra motivação pra investigar”. Então assim... Eu não, 
também não recebi nenhum... Perguntei se alguém tinha algum print aqui 
ninguém quer se expor porque todo mundo tem medo se é terceirizado. “Eu não 
vi, sempre a corda estar pelo lado do mais fraco, mas estão todo mundo 
falando, todo mundo falando”. Eu não sei se outros outros vereadores tiveram 
também essa sensação na casa, mas eu fui de fato ao Emanoel e essa é uma 
pergunta. Em virtude do seu depoimento, já quero que fique registrado que a 
gente vai ter oportunidade de perguntar para o Emanoel se ele falou no ato 
de defesa da hora, se isso mesmo aconteceu, porque isso vai vir à tona, se 
tem Pix ou não, se é isso, aquilo. Mas é um questionamento que só o Emanoel 
vai poder confirmar o que ele falou pra nós.  
 
Vereadora Filipa Brunelli 
E é muito simples, né, até porque se for dinheiro de doação não teria valor 
fechado, né?  
 
Vereador Aluisio Boi 
Então eu acho que são coisas que a gente precisava muito do depoimento da 
Eliane aqui pra gente fazer essa acareação, mas infelizmente até o momento 
ela não vem. Eu, da minha parte, agradeço as suas palavras, dão elementos, 
como o Luís Antônio deu para a gente reunir e pontuar algumas perguntas, 
tanto pro presidente quanto pro vereador Emanoel e pra outras pessoas que a 
gente possa levantar ou da associação, a presidência... 
 
Vereador Michel Kary 
(pergunta inaudível) 
 
Vereadora Filipa Brunelli 
Não, não, e uma coisa que eu gostaria também de deixar muito claro pro 
Conselho de Ética, presidente, se o senhor me permitir, que acho que também 
é o momento também da minha defesa, porque eu fui acusada na minha, eu 
creio, injustamente, por membros dessa casa, dizendo da minha 
imparcialidade. E eu quero dizer que eu deti essas informações, né, antes de 
tudo isso. Então, por exemplo, o conselho se reuniu antes daquela sessão, 
inclusive que eu faço a fala, né, fazendo a ligação, eu poderia muito bem 
ter divulgado que eu ouvi da boca do vereador, que eu tava ouvindo nos 
corredores, mas por eu fazer parte desse conselho, eu me mantive eticamente, 
moralmente... 
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Vereador Aluisio Boi 
Ia fazer as perguntas no momento, né... 
 
Vereadora Filipa Brunelli 
... e que eu ia inclusive trazer isso dentro do Conselho de Ética, para que 
esse conselho deliberasse, né, essas informações não iriam sair daqui. Tanto 
que se eu fizesse parte do Conselho de Ética, essa informação ficaria aqui 
até a conclusão do Conselho de Ética, coisa que agora não vai mais 
acontecer, porque eu não faço mais parte desse caso. Eu não estou mais nesse 
caso. 
 
Vereador Aluisio Brunelli 
Perfeito. Mais algum vereador quer fazer mais uma pergunta? Pois não, 
Coronel. 
 
Vereador Coronel Prado 
Só uma última pergun... só uma última pergunta. Se a vereadora tem alguma 
testemunha específica ou da segurança ou da limpeza da casa que 
eventualmente ouviu a Eliane ou Eliana? 
 
Vereadora Filipa Brunelli 
Eliane  
 
Vereador Coronel Prado 
Eliane mostrar algum documento, alguma coisa, tem um nome específico, assim, 
pra que a gente possa ouvir? 
 
Vereadora Filipa Brunelli 
Não tenho. E é como que o vereador Boi, disse Coronel. As pessoas que são da 
terceirizada são o lado mais fraco da corda. Então elas estão com medo. Elas 
viram isso e acho que até também é uma questão de... eu sei que o assunto é 
muito delicado, que não tem como poupar nomes, mas a gente sabe como que 
isso funciona, né, o sistema brasileiro. Então, as pessoas precisam 
trabalhar, então elas temem também pelo seu emprego. Então eu creio que 
isso, eu não tenho nomes para dar para o senhor. Tipo essa funcionária viu, 
essa funcionária viu. Não. O que eu falei pro senhor, o que a materialidade 
que eu trago que eu posso ter a certeza foi o que aconteceu aqui no 
corredor, que pra mim foi, foi uma... Eu acho que é uma prova muito 
contundente que eu fui, ouvi da boca do vereador isso. Então isso eu posso 
dar aqui, a minha, a minha cara e palavra. O resto eu, é como eu falei para 
vocês, é o meu pensamento, é o que eu trago, mas sem provas. A prova que eu 
tenho, que eu queria apresentar para esse conselho foi essa conversa no 
corredor, que eu acho que é muito importante, e que eu acho que, inclusive, 
vai começar a abrir muitos, muitos caminhos, porque é aquilo, né, vereador, 
se foi, se foi doações, as doações não são dinheiros, Coronel, não são todo 
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mês, não é o mesmo valor, não são valores redondos. Se os valores que caíram 
nessas contas foram valores redondos, aí já é uma outra questão.  
 
Vereador Aluisio Boi 
Então, finalizando o segundo depoimento desta segunda-feira, agradecer a 
vereadora Filipa, os vereadores, estamos encerrando o depoimento no caso 
Emanuel Sponton, da vereadora Filipa Brunelli. 

 

http://www.cmararaquara.sp.gov.br/

